
2021 年度 第７回理事会 議事録（1／25） 

日 時：2022 年１月 25 日（火）19：30～  会場：zoom によるリモート会議 

出席者：黒川会長、齋藤副会長、小島副会長、三留副会長、小林副会長 

    鶴田理事長、滑川副理事長、岡崎副理事長、太田副理事長 

    総務：太田（既出）、磯崎、市川、沼澤、泉  競技：階本、田中健  

審判：青木  強化普及：柴田 

  Ｕ18：石井雅 Ｕ15：階本（県央、既出）、飯村（相模原） Ｕ12：木下、内谷 

  社会人：平山  地区：                          計 22 名 

 

欠席者：橋本副会長、 

 総務：永野  競技：  審判：関野  強化普及：友山 

 U18：  U15：  U12：兒玉  社会人：  地区：滑田（綾瀬）、石井（海老名） 

会議内容 

１．会長挨拶 

 代議員会や役員改選に向けてよろしくお願いします 

  

２．小島副会長より（県協会より） 

   特になし 

 

３．理事長より 

   北相フェスティバルの開催へのご尽力ありがとうございました。 

   来年度もフェスティバルの開催に向けてよろしくお願いします 

 

４．審議事項 

  ①次年度役員改選について（鶴田理事長） 承認 

   理事会の原案として、現黒川会長を次年度以降も続投していただきたい。 

   ２月の理事会で、副会長、理事長、副理事長を決定する。 

 

  ②第６回理事会議事録について（総務） 【資料②】 

   ご参照ください。 

 

  ③代議員会について（総務） 【資料③】 承認 

   コロナウイルス感染症の感染拡大の影響で、今年度も書面開催とする。 

   代議員については、各カテゴリーで２名ずつ選出し、２月の理事会で確認する。協会役員との兼務は不可。 

 

  ④2022 年度審判員名簿について（審判） 【資料④】  承認 

   来年度 C、D 級審判員の推薦  

C 級審判員の中に、現役高校生２名が推薦される。 



５．各委員会報告 

①総務：  (1) 代議員会について 

(2) 県協会年間表彰式・功労者表彰式について 

   今年度北相地区からは該当者なし。 

(3) 県協会体罰・暴言等のアンケートについて 

   県協会のホームページやツイッターで案内ある。 

  

②会計：  (1) 代議員に向けて、各委員会の決算報告と来年度予算案の作成をお願いします。 

       (2) 理事会の諸謝金や交通費の受領をお願いします。 

 

③広報：  特になし 

 

④渉外：  特になし 

 

⑤安全対策： (1) 北相地区でもコロナウイルス感染者増加。基本的な感染対策の徹底をお願いします。 

 

⑥競技：  特になし 

 

⑦審判：  (1) 12 月の B 級審査会で、田中健太郎さん、古澤築希さんの２名が B 級へ昇格。 

          １月末に１名、B 級審査を実施予定。 

 

⑧強化普及： (1) 地区協会対抗戦 北相選抜選手一覧表について 【資料⑤】 

         コロナウイルス感染症の感染拡大の影響もあり、開催は未定となっている。 

          選抜チームの記念 T シャツを作成する。 

 

⑨Ｕ18 ：  (1) 新人大会県予選 ベスト 16 までで中止【資料⑥】 

         北相地区 男子 東海大相模、上溝南、厚木北、相模田名、柏木学園 

              女子 東海大相模、相模原弥栄、綾瀬、相模女子、秦野、秦野総合 

         以上のチームが県ベスト 16 まで勝ち進む 

       (2) 北相冬季大会も中止。 

 

⑩Ｕ15 ：  （県 央） ３月末に１年生の選抜大会（五市対抗戦）が予定されている。 

ただ、それの選考会の実施が困難になっている。 

  

       （相模原）  (1) 相模女子大学中学部 Jr. ウィンターカップ ベスト８ 

    (2) 総合選手権大会 中止 

    (3) 県 U14 リーグ戦 延期 

    (4) １年生強化リーグは実施予定（2/26・27） 

               (5) 部活動は、緊急事態宣言かと同じような状況で、平日３日、休日なしの

活動となっている。 

 

 



⑪Ｕ12 ：  (1) １月の県大会が中止。 

   ｍ桜丘、ｆ桜丘、ｆ成瀬がベスト４に残る 

   関東大会、全国大会への推薦はまだ未定 

       (2) 相模原市の卒業生大会が途中で中断中。 

 

⑫社会人：  (1) ２月の関東大会とフレンドリーの開催は中止。Open League は開催予定。 

       (2) ２月末からの北相選手権の実施は未定。 

 

⑬地区：  特になし 

 

⑭ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ組織：  (1) 会計について 

             各委員会の支出を会計担当まで方向。２月の理事会で決算報告を確認。 

その後、代議員会で報告する。 

T シャツの売り上げは、昨年度より上向きとなった。 

   (2) 今年度の反省について 

     後日フォーム形式で回答をお願いする予定 

   (3) 来年に向けて 

    2022 年 12 月 17 日（土）ギオンアリーナ相模原 

 

６．その他 

特になし 

 

７．閉会   齋藤副会長より 

  

次回理事会   ２月  日（   ） 


